

令和2年第1回日高市議会定例会開会の挨拶

議長のお許しをいただきまして、ご挨拶と行政報告を申し上げます。

本日、令和2年第1回日高市議会定例会を招集いたしましたところ、議員の皆様には、ご健勝にてお集まりいただき、市の重要案件につきましてご審議を賜りますことは、市の発展のため、誠に喜ばしい限りでございます。

さて、本定例会に付議します案件は、令和元年度補正予算4件、令和2年度予算7件、条例の制定改廃13件、市道の路線の廃止1件、専決処分の承認を求めることについて1件、その他1件、の合計27件でございます。

これらの議案につきましては、いずれも重要案件でございますので、慎重なるご審議のうえ、ご賛同くださいますよう、お願い申し上げます。

次に、せっかくの機会でございますので、事業のいくつかについて、ご報告させていただきます。

初めに、日高市シティプロモーション動画について申し上げます。

昨年制作いたしました、日高市シティプロモーション動画「大人になっても遠足したい！行こう！遠足の聖地へ！」が全国広報コンクールの埼玉県審査・映像部門で特選を受賞し、県の代表として全国広報コンクールへ出展されます。

今年の第1回日本国際観光映像祭での最優秀賞の受賞に続き、このような高い評価をいただけたことは、大変喜ばしく思います。

この動画を活用し、市のPRをさらに推進してまいります。

次に、「高麗郷古民家ひなまつり」について申し上げます。

高麗郷古民家では、3月3日まで、ひなまつりを開催しております。市民の皆様のご厚意により提供いただいた古い年代のひな人形や公民館サークルのつるし雛などを多数展示するとともに、市内事業者のご協力により恒例の「人間国宝平田郷陽（ひらたごうよう）人形展」を併せて開催しております。

議員の皆様におかれましても、ご来場いただきますよう、ご案内申し上げます。

最後に、「新型コロナウイルス」への対応について申し上げます。

国内においても、新型コロナウイルスによる感染が広がりつつあります状況を考慮し、本市におきましても、市の主催イベント等によっては、中止若しくは延期をすることと決定いたしました。

なお、中止・延期を決定したイベント等につきましては、ホームページ等で速やかに周知するとともに、市民の皆さんには、「咳エチケット」や「手洗い・うがい」などの、感染予防の啓発に努めてまいります。

以上で、ご挨拶と行政報告を終わります。ありがとうございました。